
Detroit 2017: FCA zeigt Premieren lieber in Las Vegas

Fiat Chrysler Automobiles (FCA) wird im kommenden Jahr erstmals eine Fahrzeugpremiere in Las Vegas zur CES (3. bis 8. Januar 2017) zeigen. Die Consumer Electronics Show hat sich seit einigen Jahren auch wegen des früheren Termins vor der North American International Auto Show (NAIAS – 8. bis 22. Januar 2017) zu einer strategischen Messe für Autohersteller entwickelt. Neben dem früheren Termin sprechen für Las Vegas auch die dort eher beheimateten Elektronikthemen wie Konnektivität und autonomes Fahren.

Die NAIAs kündigt zeitgleich mehr als 40 Weltpremierer an. Außerdem soll das autonome Fahren auch in Detroit einen Schwerpunkt bilden. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



FCA Logo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fiat